

Le Saint-Sacrement

DATES À RETENIR

Des formations de base seront offertes cet été.

Le SASMAD vous enverra les dates et infos. Invitez et prévenez vos ami.e.s et connaissances

TEMPS DE PRIÈRES

Le temps de prière mensuel offert par Francine et Cathie aura lieu le 10 juin 2024

BON ÉTÉ

**Douceur
Chaleur, Repos
Ressourcement
Vacances**

Statistiques des Amis de la Miséricorde

Nombre de demandes de prières de janvier jusqu'à avril 2024 = 640

Nombre de courriels pour le CA = 88 incluant 1 pour la COVID

Nombre de membres = 129

Par courriels = 100

Par la poste = 14

St-Jean-Paul II = 12

Sœurs de Ste Anne = 2

Autre = 1

Bravo et merci

Arlène

Chères et chers bénévoles SASMAD,

Ce mois de juin sera surtout marqué par la journée de ressourcement sur l'épineuse réalité de l'aide médicale à mourir. Le SASMAD a d'abord cherché à connaître vos questions et préoccupations par rapport à ce sujet lors de deux rencontres virtuelles animées par Francine et Maria-Regina. Les résultats ont été communiqués à nos deux personnes invitées afin de mieux centrer leurs interventions et ainsi mieux répondre à vos interrogations. Sœur S. Catherine Aubin et le père Thomas Gabory du Centre dominicain répondront à vos réflexions, questions, besoins d'éclairage et ressentis face à l'aide médicale à mourir. Nous espérons que vous pourrez ainsi vous sentir mieux informés et mieux équipés pour faire face à des situations délicates. Nous vous attendons en grand nombre le 8 juin 2024. Le lien ZOOM vous parviendra sous peu.

Trois belles fêtes religieuses seront soulignées également en début de ce mois de juin :

- Dimanche, le 2 juin : fête du Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ
- Vendredi le 7 juin : journée mondiale de prières pour la sanctification des prêtres en la fête du Sacré-Cœur de Jésus le Christ.
- Samedi le 8 juin : fête du Cœur Immaculé de Marie

C'est la dernière infolettre avant l'été. Nous reviendrons en septembre.

Par contre, il y aura quelques hebdomadaires pour annoncer des nouvelles importantes au besoin. N'hésitez pas à nous envoyer votre témoignage comme bénévole SASMAD. Ces témoignages sont très appréciés et révèlent la richesse des expériences de chacun et l'œuvre de l'Esprit-Saint en chaque bénévole et chaque bénéficiaire. Un grand merci à toutes les personnes qui ont déjà envoyé leur témoignage personnel. Jésus veut nous accompagner lors de nos visites car Il nous aime et Il veut se faire plus proche de nous aussi, autant qu'auprès de nos bénéficiaires.

Bonne lecture et bon début d'été ! Christiane Lemaire

Nouvelles de famille :

Prions pour notre bénévole SASMAD Fabrice Vaussenat qui recevra l'Acolytat ce mois-ci. C'est une étape importante dans son cheminement diaconal et celui de son épouse Nathalie.

Fêtons ensemble la Saint-Jean, la grande fête du Saint patron des Canadiens français saint Jean le Baptiste, devenue maintenant la fête nationale du Québec et des Québécois anciens et nouveaux, le 24 juin.

SASMAD

Christiane Lemaire - éditrice clemaire@diocesemontreal.org

<https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad/>

Site diocèse : sasmad@dioscesemontreal.org

<http://bit.ly/SasmadFacebook>

514 272-4441